Christian-Maar-Schule Grundschule

Elternbeiratsvorsitzende Sven Schaefer und Marlies Kempe



91126 Schwabach Galgengartenstraße 3 Telefon: 09122 836874 Fax: 09122 839368 eMail: cms-elternbeirat@web.de

Antrag auf eine "Tempo 30" Zone Höhe der Christian-Maar-Schule

Sehr geehrter Herr Schoplocher,

wie bereits mehrfach per E-Mail kommuniziert, stellen wir, der Elternbeirat der Christian-Maar-Schule, den Antrag auf eine "Tempo 30" Zone in Höhe der Christian Maar-Schule von 07:00 Uhr bis 16:30 Uhr! Nachdem vor jeder Grundschule in Schwabach dies "Tempo 30" Zone möglich ist, muss dies auch an unserer Schule möglich sein! Es geht hier schließlich um die Sicherheit unserer Kinder! Diese Zone sollte in beiden Richtungen in der Nürnberger Straße auf Höhe "Zweirad Sportcenter" beginnen an der Höhe Einfahrt Nördliche Ringstrasse enden!

In der Hoffnung einen positiven Bescheid von Ihnen zu bekommen, verbleiben wir

Mit freundlichen Grüßen

Sven Schaefer 1. Vorsitzender des Elternbeirates der CMS Marlies Kempe 2. Vorsitzende des Elternbeirates der CMS

Schoplocher Michael

Betreff:

WG: Tempo 30 vor Schulen

Von: Meier, Franz (PP-MFR) [mailto:franz.meier02@polizei.bayern.de]

Gesendet: Freitag, 6. Mai 2016 13:58 **An:** Strassenverkehrsamt Stadt Schwabach

Cc: Pittroff, Harald (PP-MFR)

Betreff: Tempo 30 vor Schulen

Sehr geehrte Damen und Herren!

Über das Straßenverkehrsamt wird die Polizeiinspektion Schwabach gebeten zur Errichtung von Tempo 30 in der Nürnberger Straße im Bereich der Johannes-Kern-Schule Stellung zu nehmen.

Bei der Nürnberger Straße handelt es sich um eine Bundesstraße aus Richtung Nürnberg in die Innenstadt von Schwabach mit entsprechender Verkehrsbedeutung und auch Verkehrsbelastung. Nördlich der Schule befindet sich eine Querungshilfe mit Mittelinsel. Südlich der Schule befindet sich ein Fußgängerquerung mit Lichtsignalanlage auf Anforderung. Dazwischen auf Höhe des Buswendeplatzes befindet sich auf der Nürnberger Straße für jede Richtung eine Bushaltestelle.

Derzeit wird der überwiegende Schülerverkehr über diese Haltestellen abgewickelt, sofern sie die Schule nicht fußläufig, mit dem Fahrrad oder mit dem Pkw ihren Schulweg bewältigen. Es ist bekannt, dass die Schüler nach dem Verlassen des Busses die Umwege zu Querungshilfe und Fußgängerampel nicht in Kauf nehmen, sondern oft in breiter Front über die Straße trotten. Die Autofahrer nehmen entsprechend Rücksicht und bleiben stehen.

Das Unfallgeschehen in diesem Abschnitt bedarf in Bezug auf Schulwegunfälle keiner weiteren Betrachtung, da es gegen Null geht. Allerdings ist von den Schulweghelfern bekannt, dass selbst das Rotlicht der Fußgängersignalanlage häufig mißachtet wird und kritische Situationen entstehen.

Nach dem Urteil des VG Ansbach wurde entgegen noch bestehender Regelungen der VWV zur StVO mit dem Errichten von Tempo 30 an Schulen fortgefahren. Bestehende Reglungen wurde nicht weiter hinterfragt, da das Urteil auch vom IM gutgeheißen wurde. Eine Überarbeitung der VwW zur StVO mit entsprechenden Erleichterungen ist zu erwarten.

Insofern steht die Polizeiinspektion Schwabach diesem Ansinnen nicht ablehnend gegenüber.#

Mit freundlichen Grüßen

Franz Meier

Franz Meier, PHK

Sachbearbeiter Verkehr Polizeiinspektion Schwabach Telefon: CNP: 7-650-117 Telefax: CNP: 7-650-120 Telefon: 09122/927-117

E-Mail: pp-mfr.schwabach.pi@polizei.bayern.de